



La nouvelle est sortie comme une bombe. À peine un peu plus d'un an après son mariage, Julie Masse vient de se séparer de son mari, le cinéaste Sylvain Brault qu'elle épousait à la fin du mois de juillet 1993 au Palais de Justice de Longueuil. C'est vrai qu'elle était bien tranquille, la jolie chanteuse, mais tout le monde croyait qu'elle s'empressait de faire un enfant et préparait son prochain album ainsi cachée, alors que la dernière année s'est passée sous le signe des grands bouleversements.

Rejointe à Calgary lors du tournage de son vidéo-clip elle nous a déclaré: "Je ne peux pas en parler maintenant, a-t-elle dit avec grande gentillesse, je ne peux pas parler de ça, c'est trop tôt. Je m'excuse, mais éventuellement je vous jure que je vous expliquerai. Il faut nous laisser le temps de nous habituer."

"C'est trop tôt pour parler, a-t-elle repris, par respect pour Sylvain et pour tous nos proches, je préfère me taire. Je vous promets plus d'informations plus tard. C'est trop nouveau pour en parler, ce ne serait pas correct. Il faut laisser le temps à tout le monde de digérer la situation."

Julie nous a confirmé, toujours au téléphone qu'elle avait bel et bien quitté le domicile conjugal depuis un mois. Quelques semaines avant d'épouser Sylvain Brault l'an passé, Julie chantait sans se douter ce que le destin lui réservait: "On s'aimera malgré le monde, comme on l'a choisi". Elle ne se doutait pas que l'amour qu'elle portait alors au jeune cinéaste allait s'envoler si rapidement en fumée.

COREY HART L'A FAIT PLEURER

Pour son album anglais, Julie devait rencontrer Corey Hart, la jeune star du rock aux cheveux hérissés qui remuait les foules. Leur rencontre fut déterminante. Dès les premiers échanges attablés au restaurant, Julie et Corey se

trouvaient des points communs, une sensibilité semblable. Le chanteur d'origine montréalaise qui connaît une carrière internationale fracassante, avait tout de suite compris Julie et su trouver les mots qu'elle voulait chanter.

Quand il lui présenta la chanson qu'il avait écrite pour son père, décédé d'un accident d'avion en 1991, la chanteuse ne put que fondre en larmes. Quand Julie enregistra cette chanson, elle pleura à nouveau tellement ces paroles lui collaient à la peau.

Corey Hart devait écrire cinq des chansons du nouvel album de Julie, il en réalisa sept en studio avec elle. Les deux artistes devaient passer tout l'été côte à côte dans les Laurentides, pour les besoins du disque enregistré à Morin Heights.



**JULIE MASSE:
EN AMOUR AVEC
COREY HART!**

Les rumeurs sont allées bon train. Le nom de Corey est vite sorti du sac. Un amour comme celui-là se cache diffi-

lement. Si Julie a quitté sa maison, sa vie passée, mis une croix sur son récent mariage, c'est qu'elle est bien certaine des sentiments qui l'animent. Julie n'est pas ce genre de fille à fermer la porte derrière elle sans avoir bien pesé le pour et le contre.

LOIN DES YEUX...

Qu'est-ce qui s'est passé? Au moment de son mariage en 1993, Julie semblait passionnément amoureuse de Sylvain Brault. Elle avait voulu un mariage secret, à l'abri des médias, entre amis, mais elle devait faire la une de tous les journaux. Son sourire, son visage éclatant au bras du cinéaste voulaient tout dire, Julie était heureuse avec cet homme qui était d'une dizaine d'années son aîné.

Malheureusement le métier de l'un et de l'autre n'aidait pas cette relation. On sait que Sylvain Brault, comme son père Michel, travaille beaucoup. Son talent de cinéaste le force à s'éloigner souvent, à tourner hors du Québec

durant des semaines. Quant à Julie, sa carrière la tenait aussi très occupée. Elle suivait des cours d'anglais, rencontrait plein de gens du métier, préparait un retour en force. C'est très cliché, mais le vieil adage, "loin des yeux loin du coeur", aurait encore une fois fait régner sa loi.

Quand on demande à Julie de nous confirmer la nouvelle de cet amour naissant qui l'unit à Corey Hart, la chanteuse demeure muette. Pas question de nous en dévoiler davantage: "Je ne peux pas commenter ça non plus aujourd'hui", dit-elle simplement, sans toutefois nier notre information.

Tout porte à croire que Julie et Corey ne veulent blesser personne dans cette affaire. Ils n'ont pas perdu la tête et semblent vouloir faire les choses dans l'ordre. Il faut dire que Corey Hart est également marié. Le beau chanteur épousait Erika Gagnon le 31 mai

1990. Corey et Erika se fréquentaient depuis dix ans au moment où ils décidaient de convoler en justes noces. Ils se fréquentaient déjà quand ils étaient adolescents. La jeune femme, photographe de métier, signalait la conception des albums du chanteur. Pour elle, il avait écrit *EURASIAN EYES*, son succès de 1986.

Mais voilà qu'il semble que Julie et Corey ont décidé de marcher vers l'avenir ensemble. Leur rencontre était écrite dans le ciel. Sur son album *CIRCLE OF ONE*, Julie chante avec une émotion telle qu'on peut sentir l'amour présent lors de l'enregistrement. Quand le coeur nous mène ailleurs... il faut bien suivre.

Agnès Gaudet

UN AUTRE MARIAGE BRISÉ



**VOIR AUTRE ARTICLE SUR
JULIE EN PAGE 42**